



Reconociendo la importancia, de que el paciente con un diagnóstico de cáncer, tenga calidad de vida y esté libre de dolor, queremos conocer, cuál es tu opinión con respecto a Manejo del dolor

Miedo o temores del personal de enfermería ante el manejo del dolor de un paciente con diagnóstico de cáncer.

1. Consideras que el paciente con cáncer debe sufrir de dolor.  
 SI  
 NO
2. Crees, que si un paciente con cáncer, ingiere o utiliza muchos medicamentos para controlar el dolor se convertirá en un adicto a estos.  
 SI  
 NO
3. Usted, orienta al paciente / cuidador sobre la importancia de ingerir o utilizar los medicamentos según fueron ordenados por el médico.  
 SI  
 NO
4. Si su respuesta es NO, marque el por qué.  
 No me siento preparada para contestar sus dudas.  
 Familiares no desean se le hable al paciente nada relacionado a sus medicamentos.  
 Me causa ansiedad, que el paciente se convierta en un adicto a los medicamentos para manejo del dolor.
5. Realizas estimado de dolor al paciente, utilizando las escalas, Ej. Caritas o Escala Numérica 1-10 cuando le esta prestando servicios de salud.  
 SI  
 NO
6. Considera que tiene los conocimientos suficientes para manejar un paciente con dolor.  
 SI  
 NO
7. Cuales de estas recomendaciones le darías a tus compañeros.  
 Educarse sobre efectos adversos de los medicamentos.  
 Mantener orientado al paciente y cuidador sobre horarios y dosis a administrar.  
 Orientar al paciente y cuidador sobre los efectos adversos de los opioides.  
 Todas las anteriores.